



LA DIRECTION A ENFIN RÉPONDU AUX CHEMINOTS !

**Suite à la DCI nationale
CGT du 5 octobre
dernier et dans la
continuité
de la table ronde NAO
du 7 décembre,
la Direction fait
une première annonce
en réponse à la
mobilisation des RSS.**

Alors que la Direction était restée sourde à nos revendications, après un préavis et une action forte des cheminots le 18 octobre 2022, la Direction apporte aujourd'hui un début de réponse.

En effet, la prime de sujétion Éale va être majorée de 60 euros et renommée « prime de sujétion et technicité » afin de mieux correspondre aux spécificités du métier de régulateur. Cette augmentation prendra effet en janvier. Cette prime n'avait jusqu'ici connu aucune revalorisation depuis sa création en 2006.

C'est une première victoire pérenne à mettre au crédit des agents qui se sont mobilisés. Loin des effets d'annonce électoraux de certaines organisations syndicales, la fédération CGT s'emploie à porter des revendications cohérentes issues du terrain, par et pour les agents.

Bien évidemment, il reste un grand nombre de sujets qui doivent être entendus par la Direction et que cette annonce ne saurait cacher.

La fédération CGT va poursuivre son travail et maintenir la pression jusqu'à ce que les agents des Éale puissent obtenir satisfaction.

**Encore une fois, la preuve est faite
que la mobilisation paie toujours
et reste le seul mode d'action efficace.**

